

Frankfurt am Main

## Stadt startet Kita-Portal

**[30.09.2015] kindernetfrankfurt nennt sich das Internet-Portal, das Frankfurt am Main im Dezember startet. Eltern finden dann alle Informationen rund um die Vermittlung von Betreuungsplätzen an einer Stelle im Internet.**

Ab 11. Dezember 2015 können sich die Eltern über Einrichtungen und Betreuungsangebote in Frankfurt am Main über das Web-Portal kindernetfrankfurt informieren. Auf der Frankfurter Familienmesse (27. September 2015) hat die Stadt das zentrale Online-Portal für die Vermittlung von Kinderbetreuungsplätzen öffentlich präsentiert. „Viele Eltern waren bei uns, haben Fragen zum kindernetfrankfurt gestellt und sich durch das Portal geklickt“, sagt Annette Heubel, Projektleiterin des kindernetfrankfurt vom Stadtschulamt. „Sie waren begeistert, wie einfach die Bedienung ist. Besonders gelobt haben sie, dass endlich alle Informationen rund um die Vermittlung von Betreuungsplätzen an einer Stelle gebündelt zu finden sind.“ Über die Suchfunktion können Eltern Betreuungseinrichtungen in Wohnortnähe finden. Auch können sie ihr Kind über das Portal für den Wunsch-Betreuungsplatz vormerken. Die Vergabe der Plätze erfolgt laut der Stadt weiterhin durch die Einrichtungen selbst. Allerdings entfalle mit den Funktionen des kindernetfrankfurt die bisherige analoge Vermittlung, was den Aufwand bei Eltern und Trägereinrichtungen erheblich reduzieren soll.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kita-Lösungen, Frankfurt am Main, kindernetfrankfurt